

السيرة الذاتية

علياء محسن يوسف

الجامعة المستنصرية – كلية – العلوم –

Mobile:

Email: alyaamohsin2016@gmail.com

ملخص تعريفي:

- كلمات مختصرة وليس فقرات مختصرة اضافة الى بعض الخبرات المهنية.

الشهادات الدراسية:

حاصلة على شهادة البكالوريوس من جامعة الانبار/كلية العلوم/قسم علوم الحياة 2001-2002
حاصلة على شهادة الماجستير الجامعة المستنصرية/كلية العلوم/قسم علوم الحياة/ نبات 2014-2015

الجوائز والتكريم الأكاديمي:

حاصلة على العديد من كتب الشكر والتقدير من رئيس الجامعة المستنصرية وعميد كلية العلوم

الخبرة الأكاديمية والتدريس:

- عملت كمساعد مختبر للسنوات 2003-2010 في العديد من المختبرات للدراسات الأولية(تشريح نبات-تصنيف نبات-بكتريا مرضية فطريات- حشرات عام - علم الخلية-علم البيئة والتلوث-علم الوراثة-)
- عملت كمدرس مساعد للعام الدراسي 2015-2020 (تشريح نبات- تصنيف نبات- فسلجة نبات).
- الحصول على لقب مدرس سنة 2020

المقررات الدراسية التي تم تدريسها:

الدراسات العليا	الدراسات الأولية
	• تشريح نبات-تصنيف نبات-فسلجه نبات).

الأنساب المهني او الجمعيات

منسوبة الى شعبة التعليم المستمر – كلية العلوم 2016-2023

مسؤولة وحدة التدريب في شعبة التعليم المستمر- كلية العلوم من 2019 لغاية 2023/6/1

المنشورات العلمي.

بحوث منشورة عالميا عدد 9

البحوث المنشورة محليا عدد 3

حاصلة على براءة اختراع عام 2019 بعنوان(تقييم فعالية مستخلص ازهار الكاسيا كمحفز لتجذير العقل الساقية لشجرة الكاسيا المصرية

تطوير المهارات:

- الحضور والمشاركة في العديد من المحاضرات والندوات وورش العمل المقامة في كلية العلوم الجامعة المستنصرية للعام الدراسي 2016-2019
- المشاركة في العديد من الدورات التدريبية المقامة في كلية العلوم – الجامعة المستنصرية منها(دورة استخدام وصيانة المعدات والأجهزة المختبرية , دورة كيفية استخدام برنامج Endnote في ترتيب وكتابة المراجع) وغيرها من الدورات.
- المشاركة كمنظم ومحاضر للعديد من الندوات وورش العمل المقامة في شعبة التعليم المستمر في الكلية.
- المشاركة والاشراف على العديد من الاعمال التطوعية والمعارض, التي تنظمها كلية العلوم والجامعة وبمشاركة الطلاب
- الاشراف على بحوث تخرج طلبة المرحلة الرابعة لقسم علوم الحياة – فرع النبات

CV

Alyaa Muhsin Yousif

alyaamohsin2016@gmail.com Email

Definitional summary

Academic certificates:

She holds a bachelor's degree from Anbar University/College of .Science/Department of Sciences 2001-2002

She holds a master's degree from Al-Mustansiriya University/College of Science/Department of .Sciences/Plant 2014-2015

Awards and academic honors

She received many letters of thanks and appreciation from the President of Al-Mustansiriya University and the Dean of the College of Science.

- Academic and teaching experience

I worked as a laboratory assistant for the years 2003-2010 in several laboratories for preliminary studies • (plant anatomy - plant classification - pathogenic bacteria - fungi - general insects - cell science - ecology and (- pollution – genetics

I worked as an assistant lecturer for the academic year 2015-2020 (plant anatomy - plant classification - plant physiology).

Obtaining the title of lecturer of the year 2020 •

Professional or recent affiliation

According to the Division of Continuing Education - College of Science 2016-2023

The training unit in the Continuing Education Division - College of Science is preferred from 2019 until 6/1/2023.

Scientific publications.

Research published internationally, Issue 9

Finally, local publication No. 3

Obtained a patent in 2019 entitled (Evaluating the effectiveness of cassia flower extract as a stimulant for the (rooting of cuttings of the Egyptian cassia tree